

Am Dienstag, den 12.11., fand auf dem Gelände des Jahnvolks das diesjährige Herbstfeuer statt!

Viele Kinder mit ihren selbstgebastelten Laternen, ihre Eltern, Großeltern und Freunde, kamen auf der großen Wiese zusammen, um zu singen und die Laternen leuchten zu lassen. Begleitet wurden sie durch zwei fröhliche Musikanten und einen kleinen Chor aus den verschiedenen Abteilungen des Vereins. So zog diese große Schar bei Fackelschein unter einem großen, leuchtenden Mond über die Sportwiese und ließ Martinslieder erklingen.

Im Anschluss konnten sich alle Beteiligten mit warmem Kinderpunsch, heißem Apfelwein und Brezeln stärken! Der Wirt der Gaststätte und seine Mitarbeiter waren eifrig am Laufen, um alle Gäste satt zu bekommen.

Rund um das Lagerfeuer versammelten sich die Kinder und ihre Eltern und ließen den Abend bei weiteren Liedern und musikalischen Darbietungen ausklingen.



